

# L'Opus Dei au féminin !

Le 14 février 1930, Saint Josémaria comprit que Dieu appelait également les femmes à faire partie de l'Opus Dei. 86 ans plus tard, que signifie être une femme dans l'Opus Dei ? La réponse en image.

12/02/2016

## Anne-Charlotte, une femme heureuse

*« J'ai découvert que la foi était quelque chose de très concret »*

## **Mailys, étudiante à Rome**

*« Je fais le choix d'approfondir ma foi pour mieux en témoigner »*

## **Françoise, une mère de famille comblée**

*« Ma vie spirituelle nourrit mon amour pour ma famille »*

Lire l'article

## **Maylis, artiste jusqu'au bout des ongles !**

*« Rencontrer Dieu dans son quotidien est une formidable aventure !»*

## **Sophie, quand l'amour rime avec don de soi**

*« Découvrir le sens chrétien de la souffrance a été pour moi une révélation »*

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/lopsus-dei-au-  
feminin/](https://opusdei.org/fr/article/lopsus-dei-au-feminin/) (21/01/2026)